

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Wahlplakatstände entfernen

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

s. Beiblatt Antrag 5

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 

Zu Antrag 4 bitte ich um Zustimmung

Viele PKW, Busse und LKW lassen unnötiger Weise ihre Motoren im Stand laufen, während sie Parken, auf etwas Warten oder Liefern. Durch dieses rücksichtslose Verhalten wird die Innenstadt nochmals mehr mit Luftverschmutzungen belastet.

Mein Antrag lautet: Ich bitte um Zustimmung, dass die Polizei häufiger Kontrollen durchführt und die Umweltsünder zum Abschalten der Motoren auffordert oder Bussgelder androht.

Zu Antrag 5 bitte ich um Zustimmung

In der Bürgerversammlung vom 07.12.2017 hatte ich den Antrag gestellt, man möge die Plakatstände, die noch von der Bundestagswahl am 24. September 2017 stehen geblieben sind, entfernen. Mit Schreiben vom 15. April 2019 (also fast 18 Monate später) hat mir der Bezirksausschuss mit beiliegendem Beschluss vom 08. Mai 2018 die Termine mitgeteilt, zu welchen die Plakatierungen entfernt sein müssen. D.h. dass binnen 3 Tagen nach Ablauf der Ablauffrist eine Abbaupflichtung besteht und für jeden strassenwegerechtswidrig aufgestellten Plakatstand ein Zwangsgeld in Höhe von 50 Euro angedroht wird. Bei Verstoß behält sich das KVR die Einleitung eines Bussgeldverfahrens vor.

Mein Antrag lautet: Ich bitte um Zustimmung, dass das KVR Auskunft darüber gibt, ob jemals ein Bussgeldverfahren eingeleitet wurde und ob nach den folgenden Wahlen darauf geachtet wird, dass die Plakatstände innerhalb von 2 Wochen nach der Wahl, entfernt werden. Bitte um Auskunft, warum die Beantwortung so lange dauert.

Zu Antrag 6 bitte ich um Zustimmung

nicht vorggetragen

An allen Ecken und Enden sieht man in München fremdländische Reisegruppen, die ihren Hauseigenen Reiseführer mitbringen. Wenn wir Deutschen ins Ausland fahren, müssen wir immer einen einheimischen Reiseführer buchen.

Mein Antrag lautet: Ich bitte um Zustimmung und Auskunft, warum wir Deutsche im Ausland immer einen einheimischen Reiseführer bezahlen müssen.